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HORAIRES DES MESSES

Regard de l’autre

Edito

.
11 mai 2025

4ème Dimanche de Pâques – Année C
Ac 5, 27b-32.40b-41; Ps 29 (30); Ap 5, 11-14; Jn 21, 1-19

Lundi 12 mai :

19h: Messe suivie de 

l’Adoration

Mardi 13 mai :

8h30:  messe

17h -18h30: Accueil prêtre,  

adoration, confession 

19h: Messe suivie de 

l’Adoration

Mercredi 14 mai:   

8h30: Messe

16h30: Chapelet (chapelle 

de la Vierge Marie)

19h: messe suivie de 

l’Adoration

Jeudi 15 mai :

8h30:  messe

17h -18h30: Accueil prêtre,  

adoration, confession 

19h: Messe suivie de 

l’Adoration

Vendredi 16 mai : 

8h30: Messe

9h: Laudes

17h -18h30: Accueil prêtre, 

adoration, confession 

19h: Messe suivie de 

l’Adoration

Samedi 17 mai :

8h30: Laudes

9h Messe

18h30: Messe Anticipée

Dimanche 18 mai :

9h: Laudes

11h: Messe  

18h30: Messe

Lumière éblouissante de la Résurrection
J’aime la lumière éblouissante du matin de Pâques. Pour garder en moi cette joie qui 
me transporte, j’essaie de méditer sur ce que la vie, au fil des années, m’a fait 
connaître de plus semblable à une « résurrection » : la guérison d’un proche après une 
grave maladie, la joie d’une amitié retrouvée après une période de doute, ou le retour à 
la vie d’un ou d’une collègue, qui a connu une phase d’errance inquiétante. De même, 
quand je cherche à sortir d’une série de maladresses et de fautes, commises dans un 
contexte de doutes et de tensions, que je reconnais mes fautes et que je les regrette, à 
cause de la peine que j’ai pu causer autour de moi, c’est déjà un soulagement pour mes 
proches et pour moi-même ! Pour eux, c’est déjà l’espoir d’une  renaissance de ma part, 
et d’un retour à des relations apaisées entre nous. Pour moi, c’est comme une guérison.
Ce n’est pas par hasard que Jésus compare si souvent le péché à la maladie et à la 
mort ! Comme le dit le père du fils prodigue : « Mon fils que voici était mort, et il est 
revenu à la vie ! » (Luc 15,24), et ce constat lui sert de réponse à son fils aîné, et 
d’explication à la raison d’être du festin qu’il est en train de donner pour l’occasion. A 
l’inverse, le fils aîné, pris dans son quotidien du devoir accompli, et dans sa routine de 
mille petites tâches, à effectuer quoi qu’il arrive, en arrive à ne pas voir du tout le 
changement d’état d’esprit de son frère, parti il y a quelque temps pour « faire la fête », 
et revenu affamé, plein de remords, et d’une authentique contrition : « Je ne suis plus 
digne d’être appelé ton fils, traite-moi comme l’un de tes serviteurs ! », dit-il à son père 
(Luc, 15, 19). Le fils prodigue accepte de mourir à lui-même, pour renaître à l’amour 
de son père et de ses proches, et pour retrouver ainsi l’amour du Seigneur, que son 
père représente si bien ici.
Je pense aussi au « bon larron », qui fait remarquer à son voisin : « Pour nous, c’est 
justice, nous payons nos actes, mais lui, il n’a rien fait de mal. » (Luc, 23, 41). Priant 
Jésus de penser à lui quand il entrerait dans son Royaume, il reçoit aussitôt de Lui la 
promesse d’être au paradis le soir même.
Tout n’est pas si différent pour nous, puisque nous nous efforçons de suivre toujours 
la même tradition, une tradition déjà bimillénaire, en mettant nos pas dans les pas 
des innombrables chrétiens qui nous ont précédés. Autrement, livrés à notre 
entendement « basique », nous serions au moins aussi démunis et désemparés en lisant 
ce récit, que les apôtres ont dû l’être au matin du troisième jour : ils ont commencé par 
trouver « délirants » les propos des femmes qui leur rapportaient la réponse de l’ange 
du Seigneur, au sujet de l’absence du corps de Jésus dans le tombeau : « Il n’est pas ici, 
mais il est ressuscité. » (Luc 23,6). Ils ne pouvaient les croire ! Mais très vite, ils ont reçu 
la grâce de croire : la résurrection, qui les avait d’abord remplis de stupeur ou laissés 
dubitatifs, comme Thomas, était devenue la source d’une joie incommensurable, d’une 
énergie sans faille et d’une foi invincible, qui allaient devenir leurs forces pour toujours, 
et leur permettre de transmettre inlassablement la Bonne Nouvelle, jusqu’aux 
extrémités de la Terre, et jusqu’à la fin de leur vie !

                                                                                                                            
Marie

Léon XIV, un pape pour l’Eglise
Les portes de la chapelle Sixtine se sont refermées sur 
le conclave et se sont ré-ouvertes. Le rituel séculaire 
fascine. Mais au-delà de ce protocole solennel, 
l’élection d’un pape est un événement de portée 
mondiale. Notre nouveau pape sera le guide d’ 
1,4 milliards de catholiques dans le monde et sa voix 
sera écoutée sur toute la planète. S’il en fallait une 
preuve, c’est bien l’intérêt que les puissants de ce 
monde portent à cette élection. L’enjeu de cette 
élection n’est pas seulement spirituel mais aussi 
politique.
Les 133 cardinaux électeurs, issus de 70 pays, ont choisi 
un pape missionnaire, Américain de naissance, ayant 
aussi la nationalité Péruvienne par sa mission.  En ce 
temps où les guerres ne cessent d’éclater, où la loi du 
plus fort semble avoir remplacé pour de bon le droit 
international, où les blocs s’entrechoquent, où les 
sociétés se fracturent, on attend du pape d’être cette 
voix qui plaide pour la paix et qui se met au service des 
plus faibles, ceux-là mêmes que les puissants de ce 
monde écrasent avec de moins en moins de scrupules. 
"La Paix soit avec vous!" ont été ses premières paroles. 
Un pape à l'écoute qui était chargé de la nomination 
des évêques, et qui dit ceci: "Notre première mission 
est d'enseigner ce que signifie connaître Jésus-Christ et 
de témoigner de notre proximité avec le Seigneur. La 
première chose à faire est de communiquer la beauté 
de la foi, la beauté et la joie de connaître Jésus".

Aujourd'hui je redis mon immense confiance en cette 
Eglise qui m'engendre chaque jour et ma prière est 
toute simple concernant cette Eglise et son 
avenir: Seigneur, que ta volonté soit faite !

P. Christian
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DENIER DE L’EGLISE  

ENTREE EN CATECHUMENAT

CONFÉRENCE

Appel pour la participation au 
DENIER DE L’EGLISE 2025 

Donner au Denier c’est s’engager 
concrètement aux côtés de sa 
paroisse pour qu’elle ait les moyens 
d’accomplir la mission que le Christ lui a 
confiée : chaque baptisé est 
responsable de la vie de l’Église! 

Le denier de cette année est 
destiné 
- aux différents travaux de rénovation
 énergétique  et de l’éclairage de     
 l’église  
- à la pastorale des jeunes 
-  à l’accompagnement des personnes 

les plus fragiles de notre paroisse . 
Chaque don est important et 
indispensable pour continuer nos 
missions. 
Vous pouvez faire un don via le site 
Internet de la paroisse

https://sjbb.fr/index.ph
p/deniers-en-ligne, 

en prenant une enveloppe au fond de 
l'église, par prélèvement automatique 
mensuel ou annuel, par chèque à l’ordre 
d e Saint Jean-Baptiste de Belleville.  
Merci  à tous !

Lundi 12 mai: rencontre BIBLIAPEDIA de 
19h30 à 20h30 au  8 rue Palestine.
Mardi 13 mai : Groupe de louange de 
20h à 21h
Mercredi 14 mai : 
Jeudi 15 mai : rencontre du MCR à 15h 
au 8 rue Palestine
Jeudi 15 mai : KTPEDIA  à 19h30 à la 
chapelle Jean-Paul II. 
Dimanche 18 mai: messe des curieux et 
messe des familles
9h30: Accueil et café dans l’église suivi 
d’un topo
11h: messe suivie du repas partagé. 
Merci d’apporter un plat à partager pour 
le déjeuner après la messe
Dimanche 18 mai : Conférence de sœur 
Anne Lécu à 16h30 dans l’église (voir 
encadré)

PAPE  LEON XIV - 8 MAI 2025

PÈLERINAGE DES HOMMES

Tous les hommes de la paroisse sont 
invités à rejoindre notre chapitre   le 5 
et 6 juillet pour le pèlerinage à Vézelay,  
accompagné par le P. Bruno.  Le thème 
de cette année est « Confiance, il 
t’appelle »  (Mc 10,49) Inscription:  à 
l’accueil ou à l’adresse mail : 
bruno.demaslatrie@gmail.com

Prions pour notre baptisé: 
Vadim OBOLENSKY

CETTE SEMAINE

Nous avons une belle tradition sur la 
paroisse durant le Temps Pascal : un 
temps de rencontre et de bénédiction 
de votre domicile. Si vous souhaitez vivre 
cette bénédiction,  veuillez vous signaler 
et vous inscrire à l’accueil paroissial . Nous 
vous contacterons pour un rendez-vous.

BÉNÉDICTION DES MAISONS 

CARNET  PAROISSIAL 

PARCOURS REDECOUVERTE 

Le parcours Re-découverte commence 
le mercredi 14 mai de 19h30 à 21h30 
au 8 rue  Palestine . Ce parcours est 
l’occasion de découvrir ou d’approfondir 
l’essentiel de la foi chrétienne. 
Prochaines dates: les mercredis  21 et 
28 mai , 4 et 11 juin. Des flyers sont à 
votre disposition sur les présentoirs

Religieuse dominicaine, auteur de 
plusieurs livres de spiritualité, dont 
récemment, à partir du prophète 
Elie, « Le Seigneur n’était pas dans le 
feu » (Cerf), sœur Anne Lécu exerce 
la médecine dans une maison d’arrêt 
d’Ile-de-France depuis 1997. 
Dans le cadre de nos conférences, 
elle nous emmène le dimanche 18 
mai à 16h30 sur les chemins de 
l’Espérance, thème de l’année 
jubilaire : « De quoi l’espérance 
chrétienne est-elle le nom ? 
Certainement pas du fait que '‘ ça ira 
mieux demain'', car elle naît dans la 
nuit, au pied de la croix, devant un 
tombeau où repose le corps du 
Seigneur. Aussi est-ce peut-être du 
côté de la nuit, de la non-évidence, du 
murmure, qu’il faut en chercher la 
trace »

Premier message du Pape Léon  XIV. 
«La paix soit avec vous tous!»
Chers frères et sœurs, c’est la première 
salutation du Christ ressuscité, le Bon 
pasteur qui a donné sa vie pour le 
troupeau de Dieu. Je voudrais moi aussi 
que ce salut de paix entre dans vos 
cœurs, qu'il parvienne à vos familles, à 
tous les hommes, où qu'ils soient, à tous 
les peuples, à toute la terre. Que la paix 
soit avec vous!
C'est la paix du Christ ressuscité, une 
paix désarmée et une paix désarmante, 
humble et persévérante. Elle vient de 
Dieu, de Dieu qui nous aime tous 
inconditionnellement.
Nous entendons encore dans nos 
oreilles cette voix faible mais toujours 
courageuse du Pape François bénissant 
Rome!
Le Pape bénissant Rome a donné sa 
bénédiction au monde, au monde 
entier, ce matin de Pâques. Permettez-
moi de poursuivre cette même 
bénédiction: Dieu nous aime, Dieu vous 
aime tous, et le mal ne prévaudra pas! 
Nous sommes tous entre les mains de 
Dieu. C'est pourquoi, sans crainte, unis 
main dans la main avec Dieu et les uns 
avec les autres, allons de l'avant. Nous 
sommes les disciples du Christ. Le 
Christ nous précède. Le monde a besoin 
de sa lumière. L'humanité a besoin de 
Lui comme un pont vers Dieu et son 
amour. Aidez-vous aussi les uns les 
autres à construire des ponts, par le 
dialogue, par la rencontre, tous unis 
pour être un seul peuple toujours dans 
la paix. Merci au Pape François!

Six adultes de notre paroisse, Mitéki, 
Sébastien, César, Xavier, Inès et Sonja 
vont faire leur entrée en catéchuménat 
ce dimanche . Nous les accompagnons 
par notre prière.
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